

Super Mittwoch 7.2.2018

# KAB-Gruppe stellt Jahresprogramm vor

Gottesdienste, Vorträge und vieles mehr stehen allen Interessierten offen – Langjährige Mitglieder geehrt

**KOHLSCHEID.** Bei der Jubilarehrung der KAB-Gruppe „Christus unser Friede – Kohlscheid“ wurden langjährige Mitglieder von der Diözesanleitung unter Vorsitz von Karin Linzenich geehrt: Waltraud und Heinz Vaenssen für 40 Jahre; Kathrin Michels, Christa und Hans Baggen für 50 Jahre Mitgliedschaft.

## Kleidersammlung

Bei der Versammlung wurde zudem auf die erfolgreiche Kleider-Bringsammlung hingewiesen. An folgenden Standorten stehen übrigens dauerhaft KAB Kleidercontainer: Lukas Gemeindezentrum in Kohlscheid, Markus-Kirche in Herzogenrath, Kirche St. Mariä Heimsuchung in Kämpchen, Parkplatz Weststraße,



Ehrungen hoch vier: Christa und Hans Baggen (v.l.).

FOTO: CILLY RADER, „KATHOLISCHE ARBEITNEHMER-BEWEGUNG“ (KAB)

Kohlscheid-Bank, Amstelbachstraße Ecke Kirchengeweg, Panneshöhe, Kirche St. Barbara, Kirche St. Josef Sträß.

Außerdem wurde das Jahresprogramm für dieses Jahr vorgestellt. Am 4.

März wird um 10 Uhr in St. Katharina zu einem Gottesdienst eingeladen. Zur Begegnung – anlässlich des „Internationalen Tag des freien Sonntag“, soll um 21.30 Uhr findet in der Kirche St. Mariä Verkündigung gemeinsam innegehalten werden. Am 9. März findet eine

Thema: „Vom Katakombenpakt zu Papst Franziskus“ statt. Die KAB will die Auseinandersetzung mit der Politik von Papst Franziskus fortsetzen.

## Gäste willkommen

Norbert Arntz, Priester aus der Diözese Münster wird an diesem Abend eine Verküpfung herstellen vom Zweiten Vatikanischen Konzil, bei dem vierzig Bischöfe aus aller Welt sich durch einen Pakt zu einem einfachen Lebensstil verpflichteten, zum Verzicht auf Privilegien und dazu, dass die Armen im Mittelpunkt ihrer pastoralen Sorge stehen würden. Gäste sind bei allen Veranstaltungen stets willkommen. Infos über [fried.giesbertz@web.de](mailto:fried.giesbertz@web.de) oder [02407/563185](tel:02407563185).